

“Araucanía FEM” reunirá a mujeres líderes para impulsar el cambio desde nuestra Región

12 DE AGOSTO EN DREAMS. Más de 100 participantes se darán cita en un encuentro que busca fortalecer el liderazgo femenino, visibilizar experiencias y derribar barreras como “el síndrome de la impostora”.

CORPORACIÓN MÁS MUJERES LÍDERES

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Con el propósito de visibilizar el liderazgo femenino, fortalecer redes de apoyo y promover la equidad de género en la Región, este 12 de agosto la Corporación Más Mujeres Líderes de La Araucanía realizará la tercera versión de “Araucanía FEM 2025”, un evento que busca reunir a más de 100 mujeres líderes de distintos sectores.

La actividad se llevará a cabo entre las 18.30 y 22 horas en el Centro de Eventos Dreams de Temuco, e incluirá paneles con mujeres destacadas, un taller práctico y un espacio de networking para fomentar la colaboración entre las asistentes.

“Araucanía FEM nace como un espacio para inspirar, visibilizar experiencias reales y generar conexiones entre mujeres que, desde sus distintas áreas, están transformando la Región. Queremos que las asistentes se vayan motivadas y con herramientas concretas para avanzar en sus metas”, explicó Marcela Velasco, presidenta del directorio de la Corporación Más Mujeres Líderes de La Araucanía.

El evento contará con un panel central titulado “Liderazgo femenino con propósito: diferentes caminos hacia el éxito”,

“Araucanía FEM nace como un espacio para inspirar, visibilizar experiencias reales y generar conexiones entre mujeres que, desde sus distintas áreas, están transformando la Región”.

Marcela Velasco Pohle,
 Ptda. directorio Corporación
 Más Mujeres Líderes

integrado por cuatro mujeres que ocupan cargos de alto liderazgo en sectores tradicionalmente masculinizados.

Las panelistas serán: Marcela Mombert, rectora de la UCT; Evelyn Riquelme, presidenta de comisiones de Seguridad y Mujeres de la Cámara Chilena de la Construcción; Paola Martini, fundadora y gerente comercial de Berry Sur; y Paola Durán, académica de la Universidad de La Frontera. “Todas estas mujeres son referentes en sus rubros, y han demostrado que es posible avanzar hacia puestos de liderazgo a pesar de las barreras. Queremos mostrar que el éxito no es lineal, pero sí alcanzable cuando hay redes y convicción”, sostuvo Velasco.

Uno de los puntos clave de la jornada será la charla-taller “Más allá del síndrome de la im-



UNA ALTA CONVOCATORIA SE ESPERA PARA ARAUCANÍA FEM 2025, TAL COMO HA OCURRIDO EN LAS DOS VERSIONES ANTERIORES DEL ENCUENTRO.

postora: claves para confiar, crecer y avanzar”, a cargo de la especialista y coach Nitza Sánchez. La dinámica buscará abordar las barreras emocionales y sociales que muchas mujeres enfrentan para avanzar en sus carreras o proyectos.

“El síndrome de la impostora afecta a muchas mujeres que, pese a sus capacidades, dudan de su valor. Como Corporación queremos entregar herramientas para que puedan identificar

y superar esas barreras internas que muchas veces nos detienen más que el entorno”, indicó Velasco.

CONVOCATORIA

La convocatoria está dirigida a mujeres mayores de 18 años, profesionales, emprendedoras, ejecutivas, funcionarias públicas, académicas, dirigentes sociales y estudiantes universitarias.

“Buscamos impactar en el

desarrollo regional empoderando a más mujeres. Este evento es una invitación a atreverse, a liderar con propósito y a demostrar que también podemos estar en los espacios de toma de decisión”, enfatizó Velasco.

La jornada culminará con un espacio de networking y cóctel, enfocado en generar lazos y oportunidades de colaboración entre las asistentes.

Las entradas para participar en el encuentro tienen un

120

mujeres de la Región tendrán la oportunidad de reunirse en la tercera versión del evento “Araucanía FEM”.

valor de venta de \$10.000 hasta el 4 de agosto y pueden adquirirse a través de la página oficial de la Corporación: <http://www.masmujereslideres.cl>.

03